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 Oggetto: Comunicazione situazione plesso 
Arcadia primaria 
 

Ai Genitori 
Ai Docenti  
Agli alunni 
Al personale ATA 
I.C. Arcadia - Milano 

 
 
Gentilissime e Gentilissimi,  
passati alcuni giorni dal trasferimento delle classi della scuola primaria Arcadia presso 
il plesso Feraboli e la scuola secondaria di primo grado Arcadia, a causa della 
dichiarata inagibilità della struttura da parte dei tecnici del Comune, ritengo 
opportuno e doveroso condividere l’evolversi della situazione. 
 
Nel tardo pomeriggio di venerdì 3 maggio è giunta l’ordinanza di inagibilità con effetto 
immediato, a causa delle solette non a norma. I tecnici hanno assicurato l’assenza del 
pericolo di crollo immediato, ma la situazione non più a norma deve essere sanata. 
 
Grazie al contributo di numerosi genitori, insegnanti e collaboratori scolastici - 
coordinati dalla DSGA - fin da subito siamo riusciti a provvedere al trasferimento delle 
classi I, II e III presso la primaria Feraboli e delle classi IV e V presso la scuola 
secondaria.  La risposta massiva di genitori, docenti e personale ATA è stata 
encomiabile e questo ha permesso nell’arco di un fine settimana di aiutare gli operai 
del Comune a spostare banchi, sedie e materiali nei due plessi che ospiteranno gli 
alunni fino a nuova destinazione. Nell’arco di poche ore siamo riusciti a consentire la 
continuità didattica ai nostri alunni, garantendo a loro e agli insegnanti spazi idonei, 
confortevoli e vicini al plesso di appartenenza per il proseguimento delle lezioni, fino 
al termine dell’anno scolastico. Colgo l’occasione per ringraziare tutti coloro che 
hanno risposto subito all’appello. E’ davvero confortante constatare la vicinanza di 
genitori, insegnanti, collaboratori scolastici e DSGA nel momento del bisogno! 
 



Fin da subito mi sono attivato con le Istituzioni a vari livelli per valutare nuovi spazi e 
ottimizzare quelli a nostra disposizione, per assicurare l’inizio di un nuovo anno 
scolastico in piena tranquillità e serenità, sottolineando nel contempo la necessità e 
l’urgenza di ripristino del plesso di primaria Arcadia, dato che il nostro Istituto ha 
bisogno di molti spazi per realizzare in pieno la propria offerta formativa, in un 
quartiere complesso come il nostro. Al momento stiamo vagliando e valutando 
diverse ipotesi. Ovviamente la situazione è estremamente fluida. Nel contempo sto 
incontrando i docenti per fare il punto della situazione, raccogliendo le loro 
preoccupazioni, le loro esigenze e i loro consigli per trovare insieme soluzioni. 
Incontrerò a breve anche i genitori. 
 
Questa sera, è in programma alle ore 18 un Consiglio di Istituto online aperto a 
insegnanti e genitori, dove illustrerò le azioni che questa Dirigenza sta 
intraprendendo.  
Link alla videochiamata: https://meet.google.com/tsc-ikbc-fet 
 
Abbiamo istituito un team operativo di docenti che avrà il compito, durante l’estate, 
di valutare e mettere in atto le opportune strategie per un rientro a scuola in 
condizioni ottimali. 
 
Vi saluto cordialmente e vi ringrazio per l’attenzione 
 
Gianpaolo Bovio 

https://meet.google.com/tsc-ikbc-fet

